



ことさらに暑さの厳しかった今年の夏も いつの間にか終わりを迎つつある今日この頃 朝晩ずいぶん過ごし易くなりました
ご利用者の皆様には大変迷惑をおかけしました
ご多分に漏れず 当施設にも コロナ感染の波が押し寄せてきました
幸いにも 優楽のみの発生で収まりましたが 隔離期間中は
デ イサービスの休止等皆様にはご不便ご迷惑をおかけいたしましたこと
重ねてお詫びを申し上げます

職員一同再感染防止のため更に念には念を入れて感染対策等いたしております
このご時世 なかなか困難が伴いますが 今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします

本日のデイサービス！



ハエ・蚊
ゴキブリ
やっつけろ!!!



夏のお仕事
虫退治!!!

お誕生日おめでとうございます！



本日の
ランチ♡



現在ご面会はガラス越しと
させて頂いています。
なお 事前にご連絡を
お願いいたします

9月



行事予定

- * 敬老の日
- * 避難訓練
- * 誕生会

～今月のつぶやき～

●梅干しの力●

我が家では 梅を使って梅ジュース 梅焼酎 梅干し等を作ります
先日 三日三晩かけて梅の土用干しをしました 太陽の恵みを存分に受けた梅は ふっくらまろやかな
風味が出てより美味しくなったような気がしました

この猛暑の中 食欲が落ちたご利用者に 梅干し入りのおにぎりをお出ししたら
それだけで食欲が出て 食べる気力を取り戻した方がおられました
梅干しの力 おそろべきかな

昔は梅をつけるのも一仕事でしたが 今は少量を計ってジップロックにいれてつけば
場所も時間も取らずに簡単にできますよ(^_^)
梅ジュースも暑い時期に氷水で割って飲んだら大変美味でした お試しあれ!

